

an den Zweigen festgefroren war. Am Himmel stand die Sonne, von rötlichen Wolken umsäumt. Da, wo ihre Strahlen den Schnee auf den Zweigen trafen, gab es ein prächtiges Blitzen und Funkeln.

Mit einem Male wurde es unter den Tannen sehr hell. Jakob schaute auf und erblickte einen Engel in weißem Gewande. Das Gewand war von oben bis unten mit leuchtenden Sternen besetzt, unten am Saume war es eine Handbreit mit blauen Blumen bestickt. Zwei Flügel trug der Engel, und goldiges Haar wallte ihm lang auf dem Rücken hernieder.

„Ist das das Christkindchen?“ fragte Jakob leise den Alten.

„Nein, das Christkindchen ist im Himmel, es kommt nur selten auf die Erde. Dieses ist der Oberengel.“

Der Alte sprach nun etwas zu dem Engel, was Jakob nicht verstand. Dann stieg er wieder in den Schlitten und fuhr rasch davon.

Der Engel sprach zu Jakob: „Wie ich von dem Waldgeiste hörte, willst du bei uns bleiben. Komm, gehe mit!“

---